



Presseinformation

Nr. 48 / 2012

Kiel, Dienstag, 31. Januar 2012

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Innen / Rockerkriminalität

Gerrit Koch: Wichtiger Schritt im Kampf gegen Rockerkriminalität

Zum Verbot der „Hells Angels Kiel“ erklärt der innen- und rechtspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Gerrit Koch**:

„Das Verbot der ‚Hells Angels Kiel‘ ist ein weiterer wichtiger Schritt im Kampf gegen die Rockerkriminalität. Denn bei den ‚Hells Angels‘ handelt es sich keinesfalls um einen harmlosen Motorradklub, sondern um eine kriminelle Organisation“, stellt Koch klar.

„Gegen solche organisierte Kriminalität muss vorgegangen werden. Es ist nicht hinnehmbar, dass es in unserem Rechtsstaat Gruppierungen gibt, die sich der Rechtsordnung entziehen und ihr eigenes, abstoßendes Wertesystem mit solcher Härte und Brutalität durchsetzen“, so Koch weiter.

„Dennoch wollen wir wissen, welche Erkenntnisse Innenminister Klaus Schlie seiner Entscheidung für ein Vereinsverbot zu Grunde legt. Vor diesem Hintergrund haben wir beantragt, dass er in der kommenden Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses, also möglichst schon morgen, über die Gründe des Verbots detailliert berichtet.“

www.fdp-sh.de